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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和３年第５回串間市議会（９月定例会）

順

位

議席

番号
氏 名 質 問 要 旨 答弁を求める者

１ １４

児玉 征威

９月６日

（月）

１ 市長の政治姿勢について

２ 米軍ヘリ不時着事故、防災について

３ 市長選挙の公約について

４ 決算と新年度予算について

５ 農業、観光、まちづくりについて

６ 固定資産税評価替えについて

７ 児童虐待について

８ これまでとりあげた諸問題について

市長

市長

市長

市長・病院事業管理者

市長

市長

市長

市長・教育長

２ ５

菊永 宏親

９月６日

（月）

１ 市長の政治姿勢について

（１）後援会リーフレットの新三本柱について

（２）かんしょ基腐病対策について

（３）市民等からの要望事項の取組について

（４）コロナ感染症対策について

（５）その他

市長

市長

市長

市長

市長

市長

３ ７

川﨑 千穂

９月６日

（月）

１ コロナ対策について

２ 教育行政について

３ 自治体におけるＲＰＡ導入について

４ 女性参画について

５ プラごみ削減

（１）マイボトル推進

（２）給水スポット

６ 産後ケアの取り組み

市長

教育長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

４ １０

山口 直嗣

９月７日

（火）

１ 市長の政治姿勢について

２ 教育行政について

３ 道路行政について

４ 農林漁業行政について

５ 市木の諸問題について

市長

教育長

市長

市長

市長

５ １

堀 透

９月７日

（火）

１ 市長の政治姿勢

２ 教育行政について

３ 串間市の第６次産業のみらい！について

４ サツマイモ基腐病の現状と課題、串間の甘藷のみ

らい！について

５ 串間市の歴史・ロマンについて

６ 串間市のみらい、農林水産業のみらい！について

市長

教育長

市長

市長

市長

市長

６ ２

野辺 俊郎

９月７日

（火）

１ 移住者対策について

２ 市民病院の今後について

３ 東九州自動車道の進捗について

市長・課長

病院事業管理者

課長



２

７ ８

今江 猛

９月８日

（水）

１ 農業保険制度について

２ 緊急浚渫推進事業について

３ プラスチック資源循環促進法について

４ 熱海土石流について

５ 市県民税について

６ 新型コロナウイルス感染症について

７ 通学路について

８ マイナンバーカードについて

９ 介護給付費について

10 地方債について

11 串間市農業振興基本計画について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長


